



AVIS PUBLIC

SÉANCE DU CONSEIL

EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ PAR LE SOUSSIGNÉ, QUE :

Une séance extraordinaire du conseil aura lieu le :

**18 décembre 2019 à 19 h
Au 1262 chemin de Mille-Isles, à Mille-Isles**

Les sujets à l'ordre du jour sont les suivants :

1. Ouverture de la séance extraordinaire
2. Constatation de l'avis de convocation et adoption de l'ordre du jour
3. Affaires diverses
 - 3.1 Adoption du Règlement 2019-03 relatif au budget 2020 et à la taxation de l'exercice fiscal 2020
 - 3.2 Embauche de surveillants de patinoire pour la saison hivernale 2019-2020
 - 3.3 Avis de motion concernant le projet de règlement numéro RU.06.2011.02 modifiant le règlement sur les Plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro RU.06.2011 de la Municipalité de Mille-Isles afin de modifier l'annexe 2 portant sur les bâtiments d'intérêt afin d'y ajouter les bâtiments localisés sur le lot 4 160 748 du cadastre du Québec.
4. Période de questions
5. Levée de la séance

Donné à Mille-Isles, 10 décembre 2019.

PUBLIC NOTICE

SESSION OF THE COUNCIL

IS HEREBY GIVEN BY THE UNDERSIGNED, THAT:

A special sitting of council will take place on

**December 18, 2019 at 7 PM.
at 1262 chemin de Mille-Isles, in Mille-Isles**

The agenda is as follows :

1. Opening of the special session
2. Validation of the notice of convocation and adoption of the agenda
3. Miscellaneous affairs
 - 3.1 Adoption of By-law 2019-03 regarding budget 2020 and taxation for 2020 fiscal year
 - 3.2 Hiring of ice rink supervisors for the 2019-2020 winter season
 - 3.3 Notice of motion concerning the draft by-law number RU.06.2011.02 amending the by-law regarding Site Planning and Architectural Integration Program (PIIA) number RU.06.2011 of the Municipality of Mille-Isles in order to modify annex 2 regarding buildings of interest, to add the buildings located on lot 4 160 748 of the Quebec cadaster.
4. Question period
5. Adjournment

Given in Mille-Isles, December 10, 2019.

Pierre-Luc Nadeau

Directeur général et
secrétaire-trésorier

General manager and
secretary-treasurer